

Fecha 11.12.2025	Sección Activo	Página 11
----------------------------	--------------------------	---------------------

INDUSTRIA AGRÍCOLA SE ENCUENTRA ESTANCADA: UNTA

***Sheinbaum aseguró
que la importación
de granos a bajo
precio seguirá***

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

En la recta final del 2025 y congregado el Concejo Nacional de Dirigentes de la UNTA, su dirigente Álvaro López Ríos hizo un balance sobre la política agroalimentaria de la presidenta Claudia Sheinbaum, la cual, aseguró, será mantener a México como importador de alimentos a nivel mundial con el primer lugar como comprador de maíz y el segundo de granos y oleaginosas mientras el campo nacional queda en el olvido.

Sostuvo que los volúmenes de importación a bajo precio de Estados Unidos beneficia a la industria pero presiona a la producción nacional la cual está estancada en los últimos 31 años pues sólo creció 18% mientras que el consumo lo hizo en 147% como resultado de producir únicamente el 49% del maíz que consumimos.

Por ello, ante sus dirigentes estatales de 28 entidades del país, el Secre-

tario General de la Unión Nacional de Trabajadores Agrícolas, afirmó que “no hay que caer en un triunfalismo artificial como lo pregonó el titular de Sader, Julio Berdegüé, con su Nueva Agricultura Nacional para acabar con la dependencia extranjera pues está alejada de la realidad”.

Definió al Secretario de Agricultura, Julio Berdegüé como una persona que se dice muy preparado académicamente pero en realidad no conoce ni su estado, Sinaloa, y menos lo que es México y su población rural.

Argumentó el dirigente de la UNTA que no caben triunfalismos cuando México enfrenta un desastre agrícola de producción, de autosuficiencia y soberanía alimentaria, porque solamente existe en el discurso de algunos funcionarios.●



La producción nacional sólo creció 18 por ciento. Cuartoscuro



Página 1 de 1
\$ 4455.00
Tam: 165 cm²